
Questions orales

M. Andre: La vérité, c'est qu'il n'y aura aucune augmenta-
tion du prix des médicaments actuellement sur le marché, et
nous avons pris toutes sortes de précautions pour nous
assurer ...

M. Gauthier: Nous ne vous faisons pas confiance.

M. Andre: . . . que ce projet de loi ne nuise pas aux consom-
mateurs à l'avenir.
[Français]

LE PRIX DES MÉDICAMENTS GÉNÉRIQUES-LA POSITION DU
GOUVERNEMENT

Mme Thérèse Killens (Saint-Michel-Ahuntsic): Monsieur
le Président, le ministre nous dit que les prix n'augmenteront
pas.

Le ministre sait-il que le valium des multinationales coûte
80 S alors que les valiums des compagnies génériques coûtent
2,31 S?

Comment le ministre peut-il justifier sa décision quand on
sait que si cette loi est adoptée, une drogue anti-ulcère qu'on
appelle Zantac et qui coûte 89,69 S n'aura jamais son équiva-
lent sans nom qui aurait coûté seulement 9 S?
S(1420)

[Traduction]
L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consommation et des

Corporations): Madame la Présidente, les médicaments ...
ne. vnal. nh ahr

L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consoi
Corporations): Monsieur le Président, le che
parti démocratique devrait savoir que les prix d<
au Canada, lorsqu'il n'y a pas de produits géné
comprend les nouveaux médicaments-sont de
rieurs à ceux pratiqués aux États-Unis. Cette
permet aux Canadiens de réaliser des éconon
par les lois du marché et non par la Loi sur
député ne devrait pas formuler ainsi, sans réfli
clusion, qui est illogique, s'il examinait les faits.

En ce qui a trait aux pressions qui sont exe
depuis 1969, tout les pays industrialisés n<
d'avoir une Loi sur les brevets incompatible avec
du monde.

LES MULTINATIONALES PHARMACEUTI

L'hon. Edward Broadbent (Oshawa): Monsie,
le ministre est-il disDosé à reconnaître aue ce 5
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